

TÜV Industrie Service GmbH • Postfach 20 19 51 • 42219 Wuppertal

Rolf Kind GmbH
Nochener Str. 1-3
51674 Gummersbach

Unser Zeichen: KST 811-Schl
Name: Frank Schlösser
Telefon: (02 02) 52 75-262
Telefax: (02 02) 52 75-110
E-Mail: Frank.Schloesser@de.tuv.com

Wuppertal, den 01.12.2017

Bescheinigung über die Rezertifizierung nach Druckgeräte-richtlinie DGR 2014/68/EU und AD2000-W0 am Standort Gummersbach.

Sehr geehrter Herr Bonner,

Hiermit bestätigen wir, dass eine Rezertifizierung nach den Anforderungen der Druckgeräte-richtlinie (DGR 2014/68/EU für Material Hersteller, Anhang I, Abschnitt. 4.3) und der AD2000-W0 in Ihrem Unternehmen durchgeführt wurde.

Das Unternehmen hat im Zertifizierungsverfahren den Nachweis erbracht, dass es ein Qualitätsmanagementsystem entsprechend den oben genannten Grundlagen eingeführt hat und dessen Anforderungen erfüllt .

Die Ausstellung des TÜV CERT-Zertifikates wird empfohlen.

Certificate of recertification under the Pressure Equipment Directive PED 2014/68/EU and AD2000-W0 at location Gummersbach.

We hereby confirm that recertification in accordance with the requirements of the Pressure Equipment Directive was (PED 2014/68/EU for material manufacturers, Annex I, Section. 4.3) and the AD2000 W0 carried out in your company.

The company has demonstrated in the certification process that it has established a qualifying management system according to the principles above and meets its requirements.

The exhibition of the TÜV CERT Certificate will be recommended.



Dipl.-Ing F. Schlösser
amtlich anerkannter Sachverständiger,
TÜV-Cert Lead Auditor